



## 子どもたちの「安全・命」が最優先! ~地域とPTAの温かい支えに感謝を込めて~

校長 久田 武明

蒸し暑い日が続いますが、子どもたちは元気に登校し、学びに励んでいます。

さて、日々の成長を見守る中で、私たちが最も大切にしていることは、子どもたちの「安全と命」です。本校は、基幹道路に面しており、朝夕の通勤・通学時間帯には、多くの車が行き交います。特に朝の登校時間帯は、交通量が多く、スピードを出す車や交差点での右左折車両も多く見受けられ、子どもたちが事故に巻きこまれる危険も否定できません。

そのような中、定期的に子どもたちの安全を見守ってくださっている地域の民生委員児童委員や地区女性連の皆様、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。諸用や仕事前の忙しい時間帯に朝早くから正門前や横断歩道に立ち、子どもたちに温かい言葉かけをしながら安全を確保してくださるその姿に、心を打たれます。皆様のこの温かい見守りが、子どもたちにとって大きな安心・安全につながっていることは間違ひありません。

学校では、全学年を対象に4月に交通安全教室を実施しました。具体的な安全指導に加え、日常の登下校時の様子で気になる点や「自分の命は自分で守る」ことを伝え、安全指導に努めています。しかしながら、まだまだ未熟な子どもたちは、一瞬の不注意で思わぬ事故に巻きこまれる可能性もあります。

だからこそ、子どもたち一人一人が、「自分の命は自分で守る」ことを強く自覚し、自分の身を守る行動を実践していかなければなりません。そのためには、学校・家庭(PTA)・地域が連携して、見守り、支えていくことが大切です。保護者の皆様には、日常の会話の中で「青信号でも左右をしっかり見てから、横断歩道を渡るんだよ。」や「自転車のスピードを出しすぎないように安全運転するんだよ。」など、交通ルールを繰り返し繰り返し伝えていただければと思います。また、子どもたちの危険な行為等を見聞きした場合は即、学校に一報を入れていただけますとありがたいです。学級担任を通じて指導を行い、事故防止に努めています。

今後とも、子どもたちの安全と健やかな成長のために、皆様の御協力を賜りますようお願い申し上げます。

### 保護者の皆様へのお願い

2023年4月1日から、すべての自転車利用者(子どもも大人も)に対して、ヘルメットの着用が努力義務となりました(改正道路交通法)。ヘルメットの着用により、致命的な頭部外傷のリスクが約60%減少するとの研究結果もあります。子どもたちを大けがから守るためにもヘルメットの着用の指導をお願いします。



### 引き渡し訓練

6月14日の土曜授業にて、引き渡し訓練を行いました。保護者のみな様のご理解・ご協力により、大きなトラブルもなく実施できましたことをお礼申し上げます。

今後、引き渡しが必要な事例がないことが一番ですが、有事の際は、訓練のような動きとなりますので、よろしくお願ひいたします。

# 5年宿泊学習 & 6年修学旅行

奄美少年自然の家



# 2泊3日鹿児島へ



6月22日(日)に開催しましたPTA親睦ソフトバレー大会は、笑顔いっぱいのプレーや応援、白熱した試合となりました。接戦を制したのは3年生。2位4年生、3位6年生・5年生でした。

## 第1回愛校作業

6月15日、保護者の皆様の協力を得て、校庭の木の伐採やプール周辺の除草、トイレ掃除にご協力いただきました。今回、クリーンセンターへ持ち込んだ量は、1420 Kgでした。ありがとうございました。

## 3校合同PTA理事会&懇親会

6月6日伊津部小学校体育館にて金久中校区3校合同理事会を開催しました。中学校の制服や修学旅行、スマートフォンの利用状況や家庭学習など多くの情報交換ができました。